



Le Télégramme - Mardi 24 Février 2015

# Ar Jentilez. Désaccord autour du moteur

Le moteur du vieux gréement est en panne après à peine un an d'exploitation. Lors de l'assemblée générale, samedi, le président de l'association Ar Jentilez, a demandé, à nouveau, la tenue d'une réunion avec la mairie et le centre nautique pour trouver une solution.



*Le point essentiel de l'assemblée générale, samedi, a concerné l'avarie du moteur. Il est en panne après à peine un an d'exploitation.*

Les discussions de l'assemblée générale de l'association Ar Jentilez ont tourné, samedi, autour du sujet du moteur du vieux gréement.

## Une bataille d'experts

Lors d'une sortie sous le couvert du centre nautique, partenaire de l'association, le 26 juin, celui-ci est tombé en panne. Depuis, les assurances se livrent à une bataille d'experts. La commune, propriétaire du bateau, n'entend pas lâcher prise sur le dossier et veut aller jusqu'au bout de la procédure.

Seul hic, sans moteur, le vieux gréement ne peut reprendre la mer et

assurer la saison estivale. Christophe Betoule, représentant du maire, a donné l'option choisie par la municipalité : « Notre souhait, c'est que le bateau reprenne la mer très vite. Nous envisageons une solution de secours qui pourrait permettre de voir le bateau naviguer avant la saison estivale. Nous recherchons un moteur d'occasion aux alentours de 15.000 € pour éviter l'appel d'offres ». Cette proposition est loin d'avoir fait l'unanimité et a déclenché une avalanche d'arguments contre cette option de la part de nombre d'adhérents de l'association. Des arguments techniques principalement mais pas

seulement car le problème serait également de trouver un chantier naval qui accepte de monter le moteur.

## « Discuter de façon constructive »

Florent Brodin, le tout jeune président qui, pour sa première année à la tête de l'association, a connu une année particulière, a rappelé : « J'ai envoyé deux courriers demandant une réunion tripartite (mairie, centre nautique, association) restés sans réponse à ce jour. Je renouvelle donc ma demande pour discuter de façon constructive autour d'une table ».